

Soyez vainqueur grâce à vos paroles



Joyce Meyer



“

"Celui qui garde sa bouche et sa langue garde son âme de la détresse."

Proverbes 21.23

Nos attitudes et nos actions sont largement influencées par les paroles que nous prononçons. Combien de fois vous êtes-vous entendu dire : "J'en ai assez de faire le ménage dans cette maison",

"Tu m'exaspères aujourd'hui", ou "Ce travail est en train de me tuer" ?

“Ne perdez pas courage. Racontez aux autres ce que Dieu a fait pour vous.”

De telles paroles n'apportent rien de positif dans nos vies. Entraînons-nous plutôt à dire ce que nous voulons vraiment dire. Et apprenons à être reconnaissants pour ce que nous avons, parce que même lorsque nous ployons sous les bénédictions, si nous n'y prenons pas garde, nous pouvons quand même trouver des raisons d'être négatifs et de nous plaindre. La vitesse à laquelle nous pouvons oublier les bonnes choses que Dieu a faites pour nous est véritablement stupéfiante !

Après que Dieu eut libéré son peuple de l'esclavage en Égypte et ouvert pour lui un passage dans la Mer rouge, "toute la communauté des Israélites murmura dans le désert contre Moïse et Aaron" ([Philippiens 2.14](#)).

Chaque fois que vous êtes tenté de vous plaindre, songez combien il serait préférable d'être reconnaissant et de dire : "Seigneur, je me souviens des bonnes choses que tu as faites pour moi et je suis reconnaissant pour la délivrance que je sais que tu prépares."

Que nos circonstances nous plaisent ou non, il est important de rendre gloire à Dieu. Nous lisons dans [Psaumes 91.2](#) : "Je dis à l'Éternel : Mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie !". Et vous, qu'avez-vous dit à l'Éternel ?

S'il existe un domaine dans votre vie où vous avez du mal à être positif, lancez-vous le défi de vous abstenir de vous plaindre pendant un mois. Remplacez toutes les paroles négatives par des appréciations positives – et permettez à Dieu d'agir.

Ne perdez pas courage. Racontez aux autres ce que Dieu a fait pour vous.

Dites-leur combien il est bon. Et priez qu'il leur accorde une délivrance dans leur vie. Quand nous faisons davantage confiance à Dieu qu'à nos sentiments, le diable est troublé. Je veux dire, quand Satan, malgré tous ses efforts, ne parvient pas à entamer votre foi en Dieu, il ne sait plus comment s'y prendre avec vous. Le roi David l'a appris alors qu'il était encore jeune garçon.

Dans [1 Samuel 17.45-49](#), il dit au géant Goliath : "Tu marches contre moi avec l'épée, la lance et le javelot ; et, moi je marche contre toi au nom de l'Éternel des armées [...]. Aujourd'hui, l'Éternel te livrera entre mes mains [...]". Et il traduisit aussitôt ses paroles en actes.

David courut vers Goliath, le tua et remporta la victoire. Lorsque nous sommes face à des géants dans notre vie, c'est exactement ainsi que nous devons nous comporter. Ne courez jamais à la rencontre de votre ennemi avec des paroles où se mêlent la foi et le doute. Montrez au diable à qui il a affaire !

Une action pour aujourd'hui

Dieu vous donnera la victoire si vous gardez confiance et proclamez sa Parole. À compter d'aujourd'hui, prenez la décision de vous rappeler ses nombreux bienfaits – et parlez avec foi des délivrances à venir.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3493 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com